

Estimados socios de la AMPA:

Soy Laura Díaz Horrillo, antigua alumna del colegio y madre de una niña de quinto de primaria por lo que mi relación con el mismo viene desde hace bastantes años y en distintos momentos de lo que estoy muy orgullosa.

Vivimos tiempos difíciles y en estos momentos de crisis tenemos que esforzarnos mucho más y trabajar en equipo todos a una, tanto el colegio como los padres, siendo constructivos, dialogantes, remando en la misma dirección que busque el bienestar y la formación integral y espiritual de sus alumnos.

Son tiempos que necesitan nuevas perspectivas, nuevas ideas, repensar la forma de hacer las cosas para adaptarnos a una situación cambiante y complicada y salir mas fuertes y seguros con herramientas adaptadas a los nuevos tiempos.

Por todo ello concluyo animándoos a participar, con vuestros votos, en las elecciones a la renovación de la junta directiva de la AMPA, ayudando a que sea el canal por el que todos los padres podáis aportar vuestras ideas y sugerencias.

Muchas gracias.

Laura Díaz Horrillo

